

Kostenerhöhung auf dem Lohnsektor, Montageverrechnungssätze

	Faktor	Abm. 0,89	Abm. 0,98	Montageverrechnungssätze
01.05.2025	2,80	2,49	2,74	2,80
01.05.2024	7,08	6,30	6,94	7,08
01.05.2023	9,80	8,72	9,60	9,80
01.05.2022	4,87	4,33	4,77	4,87
01.05.2021	2,00	1,78	1,96	2,00
01.05.2020	2,00	1,78	1,96	2,00
01.05.2019	3,10	2,76	3,04	3,10
01.05.2018	3,00	2,67	2,94	3,00
01.05.2017	1,70	1,513	1,666	1,70
01.05.2016	1,61	1,43	1,58	1,61
01.05.2015	2,15	1,91	2,11	2,15
01.05.2014	2,50	2,225	2,45	2,50
01.05.2013	3,10	2,759	3,038	3,10
01.05.2012	4,20	3,738	4,116	4,20
01.05.2011	2,85	2,537	2,793	2,85
01.05.2010	1,75	1,558	1,715	1,75
01.05.2009	1,30	1,157	1,274	1,30
01.05.2008	4,10	3,649	4,018	4,10
01.05.2007	2,90	2,581	2,842	2,80
01.05.2006	3,20	2,848	3,136	3,80
01.05.2005	3,80	3,382	3,724	3,90
01.11.2004	x	x	x	x
01.11.2003	2,70	2,403	2,646	2,90
01.11.2002	2,59	2,31	2,54	2,90
01.11.2001	3,20	2,85	3,14	3,30
01.12.2000	x	x	x	3,70
01.11.2000	3,50	x	x	x
01.12.1999	x	x	x	2,40
01.11.1999	1,80	x	x	x
01.12.1998	3,40	x	x	3,60
01.12.1997	2,20	x	x	2,40
01.11.1996	1,90	x	x	2,20
22.11.1995	3,50	x	x	3,50
01.11.1994	3,2+0,2	x	x	x